



きりんぐみだより

1月

2024年1月4日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

最近の子どもたちの様子

あけましておめでとうございます！

去年は、どんな1年だったでしょうか。今年は、ついに小学校に進級する年でもありますね！残り少ない保育園生活も楽しんでいきます★

先日は、個人面談ありがとうございました。お家での様子を聞くことができ改めて成長したなと感じました。

お楽しみ会が終わり、きりん組は登り棒や縄跳びのチームが来ています！友だちと切磋琢磨して毎日新記録更新していますよ。取り組んでいて、諦めない姿が印象的です。12月の下旬は、アデノウイルスや胃腸炎で欠席者が多かったです。全体的に淋しい雰囲気が続きましたが、復活してくるといつものきりん組に！熱で休んでいた子が「しっかりうがい！」と感染対策について子どもたちと再確認しました。残り少ない保育園生活、健康に気をつけて過ごしていきます！

立派過ぎたお楽しみ会！

お忙しい中、お楽しみ会にお越しいただきありがとうございました。当日の2週間半前に本格的にスタートした劇。担任は毎日ハラハラドキドキでしたが、本番のみんなの姿を見て、涙が止まりませんでした。本番は、普段の練習とは違う真剣な表情で緊張やプレッシャーを感じているのかな？と思いました。自分達で作り上げた劇！登場するタイミングや、セリフなど子どもたちが考え話し合い本当に立派でした。お楽しみ会が終わったあとに「たのしかった！」「きんちょうしたけど、できた！」とそんな嬉しい言葉が聞けて嬉しい限りです。

できないときはSOS！

帷子小学校に交流会のお礼のお手紙を書きました。文字が書ける子・書くのが苦手な子様々でした。手紙を書き終わると自然と「かける？」と困っている子に声を掛けて協力する姿が見られました。出来ないことは誰かに助けを求めよう。その時に「わかんないから教えて(SOS)」と言えるように日々の保育で伝えていきます。小学校に進学しても、言葉にすることを大切にしたいです。



今月の活動

- ・新年集会…5日
- ・身体測定…15日
- ・避難訓練…9日
- ・幼児集会…29日
- ・懇談会…13日(土)
- ・英語で遊ぼう…12・26日



お願い・お知らせ

★1月13日はきりん組懇談会があります。

きりん組の現在の様子や就学に向けてのお話、意見交換等を通して、保護者の皆様と子どもの姿を共有していきたいと思っています。よろしくお願ひ致します。